

## PROVINCIA | Diputación

## Ceballos conoce en Zuheros el estado de las obras de reurbanización de espacios

## Visita institucional de la presidenta de la Diputación a Zuheros

## Redacción

Lunes 6 de febrero de 2012 - 11:56



presidenta de la Diputación de Córdoba, María Luisa Ceballos, ha visitado el municipio de Zuheros, para conocer de cerca las necesidades del municipio y ver in situ las obras que se están realizando a cargo de la Diputación Provincial.

En esta línea, la máxima responsable de la Institución Provincial, acompañada del delegado de Infraestructuras, Andrés Lorite, mantuvo una reunión con la alcaldesa Manuela Romero, "ya que desde nuestra incorporación a la Diputación, hemos querido mantener un diálogo permanente con los

ayuntamientos. Tanto en visitas de los alcaldes a nuestra institución como nuestras a los municipios, porque somos la casa de los ayuntamientos de la provincia".

María Luisa Ceballos ha mostrado especial interés por las actuaciones en materia turística, "Zuheros posee una belleza irrefutable. Como institución y teniendo en cuenta la difícil situación actual, debemos impulsar todos los sectores e industrias que nos permitan generar empleo y riqueza".

Ceballos ha conocido in situ el estado de la obras de reurbanización de espacios enmarcados en el Plan Especial de "La Villa" situado en el término municipal de Zuheros.

Estas obras, realizadas en el marco del Programa de Planes Provinciales de Cooperación de la Diputación de Córdoba, han contado con una inversión total de 426.956,03 €, de los cuales 21.347,80 € han correspondido a la aportación municipal.

La actuación cuenta con la autorización pertinente por parte de la Consejería de Cultura, al ser el conjunto histórico de Zuheros declarado BIC.Las obras han sido adjudicadas a la empresa FAJOSA S.L., la cual ha ofrecido unas mejoras sobre el presupuesto inicial valoradas en 55.665,97 €.

El proyecto, redactado por la Sección Guadajoz del Servicio de Arquitectura y Urbanismo de la Diputación de Córdoba, se enmarca dentro de una serie de actuaciones desarrolladas por el Ayuntamiento de Zuheros en el ámbito del AE-2 Parque Periurbano de Zuheros.

La actuación se ha llevado a cabo con el fin de configurar un conjunto de senderos que permitan el recorrido peatonal por la ladera norte, cerrando la comunicación directa por ella entre los extremos suroeste-nordeste del núcleo. Para ello, en su paso por la "garganta" existente bajo el castillo, se ha proyectado la ejecución de un puente colgante de 30 metros de luz.

También se ha conseguido que a través de esta red de senderos se posibilite el acceso directo al centro del conjunto histórico desde las zonas de aparcamiento ubicadas en el exterior. Para ello se ha dotado de un acceso desde los senderos a la Plaza de Andalucía.

Junto con estas nuevas mejoras de accesibilidad al núcleo se han realizado otra serie de actuaciones como: sustitución del centro de transformación por otro semienterrado, soterrando parte de la línea de alta tensión existente, y evitando así el impacto negativo sobre el paisaje de éstas líneas; ubicación de una nueva zona de juegos a un nivel inferior, bajo la plaza, potenciando el uso de la ladera; creación de un kiosco-mirador en la propia plaza; dotación de unos nuevos aseos públicos; etc.

Por otro lado, la presidenta de la Diputación se interesó por proyectos del municipio como el camping y visitó el museo de Zuheros que alberga piezas tradicionales de gran valor.